

Wesel

Schule: 18. Kind ist da

zuletzt aktualisiert: 14.05.2011

Wesel (RP) **Dass gemeinsame, intensive Arbeit zum Erfolg führt, dafür ist das Engagement der Bislicher für den Erhalt ihrer Grundschule der beste Beweis. Mittlerweile wurde das 18. Kind für das kommende Schuljahr angemeldet. Das reicht nicht nur, um den Fortbestand der Schule erst einmal zu sichern. Sogar die Sondergenehmigung, die bei einer Schülerzahl von 15 bis 17 erforderlich gewesen wäre, ist nun nicht mehr nötig. "Wir haben einen Etappensieg errungen. Aber wir müssen am Ball bleiben. Denn spätestens in drei bis vier Jahren könnte es wieder kritisch werden", sagte Klaus Droste. Als positiv bewertete er ebenfalls, dass sich etwa 60 neue Mitglieder dem Förderverein angeschlossen haben.**